
令和５年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年３月１０日（金） 

 

質問順位５ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ 鴻巣市観光大使について 

(1) 現在ひなちゃんを入れて 23人の観光大使がいる。その取り決め方、また取 

り決めの基準は 

 (2) その役割と人数は 

 (3) 観光協会との連携は 

 

２ 児童生徒のマスク着用について 

(1) 文部科学省から４月１日以降の新学期からは、マスク着用を求めない方針

が２月１０日に出されたが本市の見解は 

 

３ 不登校によるひきこもり対策について 

(1) 福祉課の中に地域共生担当が新設され色々な悩みの相談場所の紹介窓口が 

できた。その中にひきこもり相談も含まれているが、不登校によるひきこ 

もり対策については教育委員会との連携が必要。連携の仕方は 

 

 

 

質問順位６ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) ２市１町で進めている「新ごみ処理施設整備事業」について 

ア 事業の進捗状況は 

  イ 新施設検討委員会の答申が出たが、内容は 

ウ 本市はどのように受け止めているのか 

  エ 諮問内容によっては、委員を入替えて検討すると聞いていると市長が言っ 

ていたが、委員の入替えは行われたのか 

 

 

 

質問順位７ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) ごみや資源の分別について 

ア 燃やせるごみ 



  イ 燃やせないごみ 

ウ 資源物 

 (2) マイクロプラごみへの対応について 

  ア 市民への喚起は 

 

２ 市民生活行政 

(1) フラワー号について 

 ア 現在の利用状況は 

  イ 利用者からの要望は 

ウ 見直しのポイントは 

  エ 見直しのスケジュールは 

 

 

 

質問順位８ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 防災対策について 

(1) ３.１１以降の本市における防災対策と今後の取組について 

 (2) 我が地域の災害リスクを把握するＤＩＧの導入が必要ではないか 

 (3) 自主防災組織活動補助金について 

 

２ 子どもが安心と希望を持てる取組について 

(1) いじめ防止対策について 

  ア 本市の対策は 

  イ 本市で「ノーいじめ」のアピールとしてピンクシャツデーの取組は 

 (2) 不登校児童生徒の支援について 

  ア 学校での居場所づくりについて 

  イ 地域のフリースクール等の把握と、学校との連携は 

 

３ 環境経済行政について 

(1) 鴻巣市中小企業及び小規模企業振興基本条例の施行により、地域経済活性 

化はどう図られるか 

  ア 具体的な事業者支援策は 

  イ 伴走型の支援は 

 (2) フードドライブの拡充について 

 

 

 

 

 


